



# LE HAVRE

FONDE EN 1867

RECTEUR : André NEUFINCK

REDACTEUR EN CHEF : Henri BRUHIER

ction - Rédaction - Administration : **112, boulevard de Strasbourg**

Tél. H<sup>2</sup> 57-94, H<sup>2</sup> 57-95 - C. C. P. 13-68 ROULN

PUBLICITE EST RECUE A NOS BUREAUX et à l'AGENCE HAVAS, rue THIERS, LE HAVRE -- Pour PARIS : Publicité R.-M. OCTO. 12, rue Blanche, PARIS (9<sup>e</sup>). Tél. Pizalle 61-48

## SOUCOUPES VOLANTES

### Un automobiliste affirme avoir vu deux « petits personnages » traverser la route puis s'envoler à bord de leur engin...

ALBI, 12 octobre. — Un automobiliste de Briatexto (Tarn), M. Jean-Pierre Mitto, agent technique dans une société exposant actuellement aux « Arts ménagers » de Toulouse, a déclaré avoir rencontré, à la tombée de la nuit, sur la route nationale n° 631, les passagers d'une soucoupe volante.

« Rentrant de Toulouse, en compagnie de deux parents, a-t-il dit, j'ai soudain distingué dans le faisceau de mes phares, deux petits personnages qui ont traversé la route, à quelques mètres à peine de ma voiture. J'ai stoppé aussitôt et, à notre grand étonnement, nous vîmes alors s'envoler d'un pré voisin un grand disque rouge d'un diamètre de 6 mètres environ, montant à la verticale. L'engin disparut dans le ciel en quelques secondes. »

### AUTRES DISQUES, BOULES ET CIGARES

MULHOUSE. — Ayant aperçu ce soir une lumière dans un pâturage, deux jeunes filles de Helmersdorf, Anny et Roselyne Prucht, âgées de 22 et 18 ans, s'approchèrent pensant qu'il s'agissait d'un feu allumé par un berger. Elles virent alors, affluant-elles, un engin d'une hauteur d'environ 2 mètres. A leur approche, l'engin, en forme de tonneau passa au rouge incandescent, s'éleva dans les airs et disparut à l'horizon. Le même phénomène a été observé par deux autres personnes.

MELUN. — M. Jules Lefranc, employé de banque, habitant Paris, a aperçu dans le ciel, à proximité du stade François-de-Tessart, à Melun, pendant trois minutes environ, un objet brillamment éclairé de l'intérieur qui, a-t-il déclaré, avait la forme d'un petit ballon de football. Cet engin disparut en laissant derrière lui, à l'éclairé le témoin, une traînée lumineuse de la dimension d'un tuyau de poêle.

Des habitants de Trilport auraient aperçu un engin identique immobile.

MELUN. — Un habitant de Fontainebleau a déclaré avoir aperçu

(4) Suite en dernière page

## SOUCOUPES VOLANTES

(4) Suite de la première page

au-dessus de Marchault un engin de forme circulaire émettant une lueur assez vive, de couleur orangée. Le disque, qui était à peu près du diamètre d'une pleine lune, évoluait à allure assez lente, traversant le ciel à l'horizontale.

MELUN. — M. Demarchy, boucher à Saine-Port, et un de ses amis, qui circulaient en auto à Nandy, ont déclaré avoir vu un disque lumineux évoluant à 800 mètres environ d'altitude. Les deux bouchers sont descendus de leur voiture et ont suivi l'évolution de l'engin pendant à peu près une minute.

QUIMPER. — M. Core n Lin Couarch, 58 ans, domicilié au bourg d'Ellant (Finistère), ouvrier agricole, a aperçu dans le ciel, à 200 mètres d'altitude, un engin lumineux dont il ne peut préciser ni la forme ni la grandeur. Il a déclaré, qu'étrayé il avait éteint la lanterne de sa bicyclette pour ne pas attirer l'attention et s'était éloigné rapidement. A un kilomètre, dit-il, il se retourna et vit la lumière accrétée au ras du sol.

TOULOUSE. — Dans la nuit de samedi à dimanche, un boulanger de Bompas (Pyrénées-Orientales), M. Sebilly a aperçu, posé dans une rue de ce village un objet en forme de cigare d'environ deux mètres de longueur, entouré de lueurs irisées.

M. Sebilly réveilla des voisins qui assistèrent au départ rapide de l'engin.

D'autre part, trois jeunes chasseurs ont vu évoluer hier au-dessus de Gaillec (Aveyron), à une altitude élevée, un objet en forme de cigare qui décrivait dans le ciel une série de grands « S ». Chaque évolution était accompagnée d'un bruit comparable à un jet de vapeur sous pression. L'engin disparut brusquement en direction du Nord.

Enfin, à Pont-de-Salars (Aveyron) une personne a aperçu dans le ciel, vers le couchant, un disque entouré d'un large cercle lumineux à l'éclat insoutenable. Des-

endu lentement vers l'horizon, le disque a disparu à une vitesse vertigineuse.

RIOM. — Au cours de la nuit dernière, les gardiens de la nuit Roger Thevenin et Albert Daury, du corps urbain de Riom, qui effectuaient une ronde ont aperçu dans le ciel un engin en forme de cigare qui se dirigeait du Sud au Nord. Trois boules de feu rouges s'en sont détachées et ont illuminé pendant quelques instants une partie du ciel. Le cigare était d'aspect métallique, semblable à du duralumin.

NANCY. — Dans la nuit de dimanche à lundi, les habitants d'une ferme située à quelques centaines de mètres du village de Moncourt (Meurthe-et-Moselle), ont été mis en émoi par un sifflement étranger anormal. A travers les persiennes ils distinguèrent une lueur aveuglante qui paraissait fixée à l'anneau de cochenille et qui disparut peu après en s'élevant verticalement. Cet après-midi, les recherches entreprises en direction du lieu indiqué par les témoins ont fait découvrir, sur un chemin de terre, des traces de calcination intense. Des prélèvements de pierres et de terre ont été envoyés pour être soumis à des experts.

LA ROCHELLE. — Un instituteur colonial actuellement en congé dans l'île d'Oléron, M. Martin, affirme avoir rencontré dans l'île deux jolies Martiennes, mesurant environ 1 m. 70, bottées, gantées et casquées de cuir. Les deux Martiennes se saisirent du stylo de M. Martin et tracèrent des signes incompréhensibles sur son carnet tout en essayant de se faire comprendre. M. Martin avait conservé précieusement ce manuscrit.